



## Estudiantes de Punta Arenas reciben el reconocimiento de “Mejor Compañero” en tradicional ceremonia del Rotary Club

» Los alumnos, elegidos por sus pares, fueron premiados en el gobierno regional.

Cerca de 40 estudiantes de diferentes colegios de Punta Arenas vivieron un momento inolvidable al ser homenajeados como “Mejor Compañero” por el Rotary Club Punta Arenas, en el marco de la Semana de la Niñez. Este reconocimiento, otorgado anualmente, destaca a quienes, según sus propios compañeros, representan valores fundamentales como la solidaridad, el respeto y el compañerismo en su entorno escolar.

La ceremonia incluyó un desayuno especial en el gobierno regional, en el cual participaron autoridades regionales, entre ellas, la gobernadora regional (s), Eugenia Mancilla, y miembros del Rotary.

Eugenia Mancilla, en su intervención, subrayó la relevancia de este reconocimiento y la excepcional calidad humana de los jóvenes galardonados. “No sé si hay algún premio en Chile y en el mundo que sea tan importante como el que sus pares los identifican no sólo como mejores compañeros, sino co-

mo mejores personas. Porque detrás de este premio está la percepción de que, cuando los miran ustedes, sus compañeros lo que ven reflejado son personas con integridad y valores”, expresó. Además, reconoció la colaboración de empresas clave para la región como Tabsa y Aerovías Dap, que hacen posible una navegación por la bahía para los estudiantes. “Vamos a agasajarlos, a compartir y dialogar con estos niños y niñas que han sido identificados por sus pares, un gesto que es muy significativo para nuestra comunidad”, concluyó.

Para los estudiantes, el reconocimiento ha sido una experiencia única y emotiva, tanto por el significado de ser elegidos por sus compañeros, como por la oportunidad de participar en actividades que muchos nunca han vivido. Montserrat Cayopae Paredes, de octavo A en la Escuela Hernando de Magallanes, no pudo ocultar su felicidad: “Muy emocionada, la verdad, muy feliz. Antes no me había ganado este premio. Estoy nerviosa



Los niños y niñas galardonados junto a la gobernadora regional (s), Eugenia Mancilla y a la directiva rotaria en la sede gubernamental.

por el viaje de mañana. En mi casa me felicitaron, me dijeron que estaban orgullosos de mí. Fue un bonito momento”.

Antonia Romero Cifuentes, de octavo B en la Escuela Re-

pública de Croacia, confesó que la elección la tomó por sorpresa y le trajo mucha alegría: “Nunca pensé que me iban a elegir como mejor compañera de colegio. Estoy muy emocio-

nada, y en mi casa también se pusieron muy felices”.

Matías Benjamín Zubieta Palominos, de 14 años y estudiante de octavo en la Escuela Punta Delgada (San Gregorio), vivió la experiencia con sorpresa y emoción: “Me sorprendí, porque no me lo esperaba. Este es mi primer desayuno en esta ceremonia. Estoy muy emocionado por el viaje de mañana, nunca había hecho algo así”.

La Semana de la Niñez del Rotary Club Punta Arenas, con más de 90 años de historia, representa una tradición que reafirma el compromiso de esta institución con la formación de valores humanos entre los jóvenes de la región. Con cada edición, el club honra a estudiantes cuyo liderazgo positivo y empatía fortalecen el tejido social de la comunidad escolar, destacándolos como modelos de solidaridad y respeto. A través de este reconocimiento, el Rotary Club busca no sólo premiar, sino inspirar a que estos valores continúen observando en la vida. **LPA**